

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 3. November 2017

„Musikschule on Stage“

Es ist mal wieder soweit! Seit mehr als 10 Jahren ist die Veranstaltung der „Musikschule on Stage“ im Schanz (Carl-Zeiss-Straße 6) ein fester und sehr beliebter Bestandteil des Veranstaltungskalenders der Musikschule. Am kommenden Sonntag, dem 12. November ab 15.30 Uhr wird wieder wie gewohnt in die Tasten gegriffen, auf die Trommeln geschlagen und die Seiten werden gezupft. Verschiedene Instrumentalklassen, die Schülerband der Musikschule unter der Leitung von Norbert Schneider, sowie das Lehrerensemble der Musikschule bestehend aus Oliver Ruschke, Anja Tlili, Norbert Schneider, Udo Diegelmann und Markus Hoßner stehen auf dem abwechslungsreichen Programm, das ein Potpourri aus „Pop, Jazz, Blues & more“ bietet .

Und wer weiß: Vielleicht erinnert sich so mancher der heute zuhört in 20 Jahren an das junge Talent, das damals im Schanz bei seinem ersten Auftritt vom Publikum gefeiert wurde. Neben den musikalischen Schmankerln bietet das Schanz-Team kleine Leckereien aus der Küche an. Der Eintritt ist frei.